
Herr Schier sagt auf Anregung der CDU-Fraktion zu, zu den Haushaltsberatungen die Summe 
für die Verkehrshalle, die Summe für die Straßenbeleuchtung und eventuell Ergebnisse des 
Sponsorings mitzuteilen. 


